



Designación de Herrera como titular de la SHCP mitiga impacto en mercados: Moody's

La designación de Arturo Herrera como nuevo titular de la dependencia mitiga las preocupaciones inmediatas que pudieran haber surgido, limitando su impacto en los mercados financieros, dijo Jaime Reusche, vicepresidente de la calificadora Moody's.

La [renuncia el martes del secretario de Hacienda de México, Carlos Urzúa](#), evidencia disputas de fondo dentro de la administración de **Andrés Manuel López Obrador** en torno al proceso de toma de decisiones en materia de política económica, dijo Jaime Reusche, vicepresidente de la calificadora **Moody's**.

Sin embargo, el ejecutivo agregó que la [designación de Arturo Herrera como nuevo titular de la dependencia](#) mitiga las preocupaciones inmediatas que pudieran haber surgido, limitando su impacto en los mercados financieros.